

Pushkar Trail en Inde - un pays plein de surprises

L'Inde est un pays plein de contrastes. L'Inde est bruyante (à toute heure du jour et de la nuit), chaotique, colorée et vivante. Des milliers de personnes se pressent partout et les klaxons aux mélodies et volumes différents (en fonction de la taille du véhicule) sont accompagnés par le spectacle multicolore des femmes indiennes en saris colorés. De nombreux chiens errants vivent paisiblement dans les rues, profitant d'une sieste sur le terre-plein central d'une route ou sur le bas-côté - ils ne sont impressionnés par rien. Les vaches non plus, qui vivent aussi bien en ville qu'à la campagne et ne sont impressionnées par aucun véhicule, aussi bruyant soit-il. Bien sûr, il faut respecter les vaches sacrées. Chaque Indien fait une embardée et freine à la vue d'une vache, ce qui contraste avec le style de conduite très rapide des conducteurs indiens. Les personnes que vous rencontrez dans le métro ou dans la rue sont curieuses, amicales et serviables.

Il n'est pas rare que l'on vous demande de prendre une photo ensemble, en tant que femme à la peau claire et avec des cheveux blonds, vous êtes toujours quelque chose de spécial. En Inde, il faut du temps, de la patience et de la sérénité jusqu'à ce que vous ayez surmonté le choc culturel et que vous puissiez profiter des beaux côtés du pays : L'Inde offre une variété de paysages diversifiés, des moments de folie, des personnes amicales, serviables et hospitalières et est toujours prête à vous surprendre.

Début novembre, nous avons atterri par des températures agréables à Delhi et nous nous réjouissons de passer deux semaines mouvementées dans un pays complètement différent. Même la nuit, il y avait encore beaucoup d'activité dans les rues et nous avons atteint notre logement fatigués et épuisés. Les deux premiers jours, nous sortions par deux et avons exploré Delhi avec les transports publics ou le rickshaw, avec lesquels on peut facilement atteindre tous les sites importants. Une gentille dame d'Allemagne nous a rejoints le troisième jour de notre voyage et nous avons vécu des journées mouvementées à Agra et Jaipur. En raison de la décision soudaine du gouvernement indien de retirer les billets de 500 et 1000 du jour au lendemain, nos possibilités d'obtenir de l'argent étaient très limitées. Malgré tout, nous avons apprécié nos journées et grâce au chauffeur que nous avons pour la journée, il était confortable et agréable de visiter les sites et de se déplacer d'un endroit à l'autre. Le soir, nous avons mangé principalement dans des restaurants et nous avons été très satisfaits de la nourriture. À Jaipur, le dernier matin de notre petit tour, nous avons rencontré notre compagnon de route Uli, qui nous a amusé les jours suivants avec des histoires de ses précédents voyages à cheval. Ensemble, nous nous sommes rendus à Pushkar, où s'est terminée notre première excursion et où Ute, notre hôtesse, et toute l'équipe nous ont chaleureusement accueillis. Notre Pushkar Trail a commencé ici et nous étions déjà impatients de rencontrer nos chevaux. Le camp de tentes était confortablement meublé de lits de camp et chacun a pu profiter d'une douche chaude (l'eau était chauffée dans une grande bouilloire et était disponible dans de grands seaux pour se doucher).



La première partie du Pushkar Trail allait d'Udaipur à Pushkar, notre circuit allait dans l'autre sens. Le premier et le deuxième jour, nous avons eu le temps de jeter un coup d'œil à la foire de Pushkar - une expérience absolue ! Il y avait beaucoup de monde, partout des chameaux et des chevaux étaient à vendre, ainsi que tout ce qui en faisait partie. Objets pour le ménage, souvenirs, fruits et légumes, articles d'équitation - ici, vous pouviez tout acheter et si vous n'aviez toujours pas assez, vous pouviez utiliser l'un des magnifiques manèges illuminés le soir. Il y avait quelque chose pour tout le monde ici !

Dans l'après-midi, deux autres dames de Bavière sont venues nous rejoindre pour notre visite. Nous étions donc six, avec une dame qui nous accompagnait en tant que non-cavalière. Le soir, nous avons dégusté notre premier dîner fraîchement préparé et avons discuté autour du feu de camp.



Dans une ronde chaleureuse, nous avons discuté de la répartition des chevaux, puis nous nous sommes couchés avec une bouillotte chaude, accompagnés par les sons d'un concert de la foire de Pushkar. Pendant la journée, il faisait toujours doux et rapidement chaud au soleil, mais le soir, après le coucher du soleil, la température devenait rapidement fraîche et nous découvriions la bouillotte avec joie. Le lendemain matin, nous avons été revigorés par du chai, du thé, des toasts et une omelette ou des œufs brouillés frais avant de partir à l'aventure. Chacun se voyait assigner son cheval et j'ai eu le plaisir de monter Schantri, une superbe jument qui va de l'avant. Tous les chevaux étaient des juments et de la race des célèbres chevaux Marwari, connus pour leurs oreilles en forme de faucille. Cette race a été élevée à l'origine par les Rajputs comme chevaux de guerre et se caractérise par un caractère noble, de la résilience et de la diligence. Ute et son mari, un couple germano-indien, s'occupent des chevaux dans leur ferme et Ute, en particulier, a de nombreuses histoires à raconter sur chaque cheval. Ute connaît très bien ses chevaux, en a dressé certains personnellement et a attribué un cheval approprié à chacun d'entre nous. Nous avons traversé la foire de Pushkar le matin et avons profité de l'activité précoce et animée depuis le cheval. Même à cette heure de la matinée, il y avait déjà beaucoup de monde.

Nos chevaux étaient extrêmement détendus et n'étaient pas effrayés par les klaxons ou tout autre son, odeur ou impression. Seul un homme avec une poignée de barbe à papa rose a un peu impressionné mon cheval et l'a poussé à incliner ses oreilles du

côté de l'homme et à mettre un mètre de distance entre elle et la barbe à papa. À part ça, il n'y avait pas grand-chose pour impressionner ou effrayer les chevaux. Dès que nous avons quitté la foire, nous avons apprécié le silence. Nous sommes passés devant un lac avec vue sur les montagnes et l'un ou l'autre chemin sablonneux nous a incités à trotter et à galoper. Encore et encore, nous avons rencontré des vaches ou des troupeaux de chèvres. Au cours de l'après-midi, nous sommes passés par des chemins rocailleux en terrain montagneux. Nous avons même eu la chance de voir des grues et d'autres oiseaux colorés, dont Ute nous a dit les noms. Mais nous étions également heureux en fin d'après-midi lorsque nous avons atteint notre camp de tentes, où une douche chaude et quelques friandises (fruits, noix...) nous attendaient déjà. Le soir, nous avons mangé autour du feu de camp et apprécié les légumes frais et le riz. Avant cela, il y avait toujours une soupe délicieuse et après un dessert délicieux et sucré..



Les jours suivants ont été un peu plus calmes. Nous avons traversé de petits villages, passant devant des femmes et des enfants qui nous saluaient en souriant et en nous disant "Namaste" ou "Ramram". Pour certains d'entre eux, c'était la première rencontre avec des chevaux et les enfants, ainsi que de nombreux adultes, sortaient déjà en courant de leur maison lorsqu'ils nous voyaient - nous étions probablement la rencontre la plus excitante dans leur quotidien. De nombreux enfants nous ont accompagnés encore et encore tout au long du chemin dans les champs. Ils étaient heureux et nous ont fait signe quand ils nous ont vus. De nombreuses femmes travaillaient dans les champs, s'occupant de leurs troupeaux de chèvres et de buffles. Bien que les buffles soient grands et forts, ils s'enfuient dès qu'ils nous voient et il n'est pas rare qu'ils paniquent lorsqu'il n'y a plus d'espace pour s'esquiver. Ils ne connaissaient pas les chevaux et avaient peur des chevaux qui leur étaient

supérieurs en taille. Une fois, nous avons même eu la chance d'apercevoir de loin les antilopes Nilgai, les plus grandes antilopes d'Inde.

Les jours suivants ont continué à offrir une grande variété de paysages. Au début, nous sommes passés par des chemins vallonnés et caillouteux avec de belles vues sur les montagnes, puis nous avons traversé de larges plaines pour finalement profiter d'un paysage de savane rappelant l'Afrique. Lorsque le terrain le permettait, nous avons apprécié un galop ou deux. Vers la fin de notre périple, nous avons atteint des lacs, que nous avons contournés, et le dernier jour, nous avons fait un long et vif galop, que nous avons tous beaucoup apprécié. Nos rencontres dans les villages étaient toujours passionnantes et surprenantes.

Il n'y a guère d'endroit en Inde qui soit solitaire et désert, partout des gens vivent et même sur les petites routes de terre nous avons rencontré de petites motos avec parfois de drôles de chargements de personnes. Les motos ne transportaient pas seulement des personnes : Une fois, nous avons ainsi rencontré deux hommes rieurs qui avaient trois chèvres (vivantes !) sur la moto avec eux. Il était impossible de savoir si les chèvres en étaient heureuses, mais elles étaient en bonne santé et vivantes. Tout le monde était heureux de notre présence et, assez souvent, des Indiens s'arrêtaient pour nous saluer, puis passaient en klaxonnant. Encore et encore, nous avons rencontré des tracteurs décorés de couleurs vives. Ils étaient décorés d'ornements scintillants, d'arcs et de rubans colorés. Nous avons également croisé des mariages indiens dans des villages. En Inde, les mariages sont célébrés en grand - de nombreux invités sont conviés, la musique est jouée et la célébration est longue et bruyante. Si vous avez assez d'argent, vous pouvez vous offrir un cheval blanc - un signe de bien-être et de luxe.



Le paysage et les sentiers en Inde ont souvent et rapidement changé ces dernières années - c'est ce que nous a dit notre hôte Ute. C'est ainsi qu'au milieu de notre parcours, nous sommes tombés de manière inattendue sur des routes goudronnées, sur lesquelles ni les chevaux ni les cavaliers n'avaient beaucoup de plaisir à monter. C'est pourquoi Ute et son mari ont suggéré de sauter une journée d'étape et de faire plutôt une journée de randonnée à la fin du circuit dans les environs plus proches d'Udaipur. Nous avons accepté la suggestion avec reconnaissance - nous étions heureux de laisser les routes goudronnées derrière nous et de connaître de magnifiques paysages naturels devant nous.

Nous sommes donc arrivés à la fin de la randonnée après un dernier galop intense le long d'un lac et nous avons été conduits à la ferme de nos hôtes après le chargement des chevaux. Peu avant notre arrivée, nous nous sommes arrêtés pour visiter le complexe de temples de Nagda

Le temple de Saas-Bahu date du IXe siècle et conserve un nombre surprenant de sculptures en pierre, que vous pouvez admirer en toute tranquillité (presque aucun touriste indien).



En arrivant à la ferme en fin d'après-midi, du thé frais et un repas chaud nous attendaient déjà. Nos tentes étaient déjà montées et nous avons passé deux nuits sur les terres des propriétaires. Notre douche à godets nous a évidemment accompagné.

L'avant-dernier jour de notre voyage, nous avons visité Udaipur. Udaipur est une petite ville très agréable et confortable, inhabituelle pour l'Inde, qui compte environ 450 000 habitants. Nous avons visité le magnifique palais de la ville, nous avons fait une promenade en bateau jusqu'à une petite île et nous nous sommes émerveillés devant l'hôtel probablement le plus cher de toute la ville d'Udaipur avec son immense domaine. Cela vaut vraiment la peine de passer un jour ou deux de plus ici pour profiter de la vie de la ville, qui est plutôt calme pour l'Inde, et des beaux sites. Le dernier jour, nous avons fait un dernier tour sur nos amis à quatre pattes zélés et nous nous sommes rendus dans les environs plus proches de la ferme. Nous avons été accueillis par un paysage magnifique avec des palmiers, de magnifiques pistes de galop et une vue magnifique sur les collines et les montagnes en arrière-plan.



Sans cesse, nous avons traversé de petits ruisseaux et emprunté de petits chemins tranquilles et solitaires jusqu'à ce que nous atteignions une clairière où nous sommes descendus, avons dessillé les chevaux et avons profité de notre pause déjeuner. Sur le chemin du retour, nous avons profité du silence et avons eu le plaisir de faire quelques derniers galops. Un sentier était envahi par une végétation si dense que nous avons dû mettre pied à terre et laisser les chevaux passer seuls. Au bout du chemin, ils nous attendaient sagement et nous ont laissé remonter en selle. Cette dernière randonnée a été trop rapide et trop courte et il était maintenant temps de dire au revoir aux chevaux. On nous a emmenés à l'hôtel pour notre dernière nuit. Une vraie douche et une vue fantastique depuis la terrasse du toit nous attendaient : les toits de la ville s'étendaient à nos pieds et on pouvait voir le palais de la ville magnifiquement éclairé. Le soir, nous nous sommes tous assis confortablement, nous avons passé en revue les derniers jours et nous avons considéré le lendemain avec un œil qui rit et un œil qui pleure. Nous formions un groupe harmonieux et nous

avons passé un bon moment à cheval. Nous espérons nous revoir tous bientôt pour un autre voyage à cheval !

Toutes les infos sur le voyage ici :

<http://equitour.fr/inp010.htm>

Novembre 2016, Angelika Kaiser